



Opinión Miércoles, abril 28, 2021

## Congresistas se lavan las manos, como Pilatos

*¿Los congresistas para qué son elegidos? Una de sus funciones es estudiar los proyectos de ley que nazcan de ellos mismos o del gobierno. Con la reforma tributaria NO ESTOY DE ACUERDO, pero no se laven las manos. Está en juego más que su próxima elección.*



“No he escuchado al primer congresista que de soluciones en cómo combatir la corrupción que de acuerdo con la Contraloría General de la Nación en el 2020 llegó a los 50 billones de pesos, es decir tres reformas tributarias por año.”

**Óscar Viña Pardo**

**Columnista**

### Por Óscar Viña Pardo

No estoy de acuerdo con la reforma tributaria que tiene ahora un nombre bonito, quizás más del 80% de los colombianos no la pasamos, no la masticamos. Pero es obligación de los congresistas, llámese senadores o representantes a la Cámara los encargados de estudiar el texto y decir NO desde la disertación, y no desde el importaculismo como si el país no les importara.

Se lavaron las manos como Pilatos, creyendo que el problema es del actual partido político que gobierna, cuando es un problema de ESTADO. Resulta fácil decir retiren ese adfesio como lo dicen por medios de comunicación y vendan joyas de la corona como **Ecopetrol** como lo propone Cambio Radical, con eso reúnen el dinero que hace falta, y otro porcentaje de otra empresa.

No he escuchado al primer congresista que de soluciones en cómo combatir la corrupción que de acuerdo con la Contraloría General de la Nación en el 2020 llegó a los 50 billones de pesos, es decir tres reformas tributarias por año.

- (Puede leer: **Una criminal mascarada: La llamada "democracia" colombiana**)

Sumemos la evasión y elusión que puede estar por el mismo orden. Pero aún pueden lavarse las manos, recuerden que el agua todavía no tiene IVA.

El proyecto fiscal que preparan en Estados Unidos de América busca recaudar 2,5 billones de dólares. Se **"centra en elevar el impuesto de sociedades de 21% a 28%, reducir las preferencias fiscales para las llamadas empresas de transferencia y aumentar la tasa sobre la renta para quienes ganen más de US\$400.000"**.

Me preocupa tanto populismo de los congresistas con la reforma tributaria en un tema donde esperaba ver senadores con equipos de trabajo buscando alternativas viables que permita que la clase media no desaparezca. No hay dolientes desde una inteligencia efectiva, sino emocional, porque como pueblo solo nos gusta escuchar lo que dice Vicente, que va para donde esta la gente.

Pero si por el Congreso llueve por el gobierno no escampa. Más allá de la salida en falso del **ministro** de Hacienda, zorro protagonista de distractores como el de los huevos a 1.800, vemos que en su actuar escuchó a una comisión internacional cumpliendo con protocolos de negociación, pero no tomó más de 3 consideraciones que hicieron al texto final dicen los congresistas.

- (Lea también: **Una reforma a la medida con un presidente a la medida...**)

Me pregunto: ¿qué alternativas donde los ricos de este país como los Sarmiento, Gilinski, Ardila, por nombrar tres consentidos del alto gobierno pongan el dinero en la mesa? Su equipo de lobistas hace muy bien la tarea con senadores y representantes, se blindan de tal manera que todos los frentes de trabajo.

Al final son estos mismos personajes con las multinacionales los que ayudan a financiar las campañas de los padres de la patria que creen que al lavarse las manos están más limpios, y el pueblo por esos 50 mil pesos del tamal el día de elecciones vuelven a caer en esa ruleta rusa donde perdemos todos.

Ojalá no me equivoque, y al final como va a ocurrir saquen una colcha de retazos, un frankenstein como lo dijo un alto economista en donde con los dineros recaudados se tenga más para la corrupción y menos para las obras sociales.

- (Le puede interesar: **No, No y No. A la tributaria**)

Mientras tanto, don Carlos, Mario, Roberto o Euclides recibe el auxilio del gobierno, se dispone visitar la tienda del barrio para tomarse unas polas, acabar con lo poco que le entreguen, y hablará de la reforma desde su visión en el país del sagrado corazón de Jesús donde todos ponen y pocos ganan.

Yo ya me lavé las manos, por aquello de las reglas para prevenir el Covid19, y usted señor congresista se lavó las manos solo por eso, o para hacerse el de la vista gorda en un punto de inflexión donde necesitamos de su verdadera representatividad.

La columna escrita por Óscar Viña Pardo no representa la línea editorial del medio El Cronista.co



1 Comment

Sort by Oldest

Add a comment...

**Oscar Viña Pardo**  
Comparto con ustedes mi última reflexión.  
Like · Reply · 1h

Facebook Comments Plugin

**Anterior**  
Pese a las prohibiciones, el paro se cumple a plenitud en todo el país

**Aprende Inglés** Marco Común Europeo de Referencia Clases virtuales

También te puede gustar...

**Julió César Carrón Castro**  
Columnista  
Miércoles, abril 28, 2021  
**Una criminal mascarada: La llamada "democracia" colombiana**

**Henry Rengifo**  
Columnista  
Martes, abril 27, 2021  
**Alcalde Hurtado, no se diga mentiras**

**Hay motivos de sobra para el paro de este 28**

### ElCronista.co

El Cronista.co, es un medio de comunicación alternativo, independiente y libre, que tiene el propósito a través del ejercicio periodístico de fomentar espacios de discusión, análisis y opinión, que permitan ampliar los canales democráticos con el fin de encontrar interlocución entre las diversas formas de pensar de los líderes de la región.

El contenido editorial plasmado en este portal, tiene la misión esencial de propiciar un pensamiento crítico constructivo, influyente que, sin sectarismos ni dogmatismos, cubra el sentir de vastos sectores de la opinión regional donde el signatario individual y colectivo, trace un destino cierto sobre el gran departamento que es el Tolima.

IMPORTANTE: En la bandera de nuestro portal aparecerán los nombres de sus principales directivos como un acto de seriedad y responsabilidad frente a nuestros lectores, y una forma de garantizar credibilidad en nuestra información.

Los columnistas del Cronista.co, ejercerán su misión sin ataduras ni mordazas, pero guardando el debido respeto en sus artículos. Solo ellos, serán responsables exclusivamente de su opiniones, y bajo ninguna circunstancia, este medio responderá por lo que escriban o afirmen.

### DIRECCIÓN

Humberto Leytón León  
Director General

Oscar Viña Pardo  
Director Administrativo

Henry Rengifo  
Editor

María Lorena Pérez R.  
Gerente Comercial

### INFORMACIÓN

(57) 313 381 6244

elcronistaibague@gmail.com

Ibagué, Tolima, Colombia.

**El Cronista .co**  
Periodismo de análisis y opinión de Ibagué y el Tolima

REALIZADO POR: **IMAGINA**